

Fecha 09.09.2009	Sección Nacional	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------

Cumple CAS primer año, ha recibido 32 mil llamadas

El Centro de Atención del Secretario (CAS) de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) del Distrito Federal cumplió ayer su primer aniversario con un total de 32 mil 22 llamadas recibidas.

La subsecretaria de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, Nora Frías, informó que la mayoría de llamadas a este centro es para pedir el envío de patrullas para atender emergencias y para solicitar aumento de vigilancia en zonas determinadas.

En el CAS se recibe y da seguimiento a las llamadas que realiza la ciudadanía sobre quejas, denuncias y por dudas en materia de seguridad pública.

La funcionaria agregó que en este centro se han recibido 26 llamadas denunciando fugas de agua, las cuales fueron atendidas y solucionadas en coordinación con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

